

mercado de Sudamérica ofrece muchas posibilidades y se están preparando.

Los agronutrientes especiales que Carbotecnia fabrica en Manzanares, actúan como agentes complejantes y fi-

sionu-
trientes
que mejo-
ran la cali-
dad, la pro-
ducción, el
crecimiento y
las condiciones
de adaptación del
cultivo a medios o
circunstancias des-
favorables. Esta em-
presa tiene planes de

colaboración establecidos con universidades y centros de investigación, como la Universidad de Almería, la "Miguel Hernández", de Alicante o el ITAP, de Albacete. Además posee el Certificado ISO 9001.



Deslocalización

Manuel Puertas conoce muy bien la agricultura bajo plástico, en su condición de doctor ingeniero agrónomo especializado en ella, además de almeriense y estudiante de su universidad y cree que a las deslocalizaciones que ya se han producido, de empresas agrícolas con mucha mano de obra, a países del norte de África, van a seguir muchas más y sin tardar, por la gran diferencia de costes salariales existentes. "En Marruecos, un trabajador cobra 3 euros al día y aquí ya ronda los 40".

AGRICULTURA INTENSIVA

Los principales clientes de Carbotecnia en España se encuentran ligados a las grandes explotaciones de agricultura intensiva existentes en el litoral: Murcia, Almería, Cádiz, Huelva, en donde se usan fertilizantes especiales a base de ácidos carboxílicos de bajo peso molecular, para productos de alto valor que se producen además en terrenos salinos.

Toda la venta la hacen a través de distribuidores y siempre bajo pedido, tanto en España como a nivel internacional y lo mismo para pequeñas que para grandes explotaciones, a las que les sirven los productos específicos para su cultivo, terreno y condiciones ambientales, un nicho en el que no entran las grandes empresas químicas y que queda reservado a pequeñas empresas muy especializadas como Carbotecnia.

